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Comité Operativo comenzó 
sesiones para el nuevo PDA 
CIUDAD. Estará compuesto por Secretarías Regionales Ministeriales y servicios 
que irán definiendo el proceso de formulación del plan medioambiental. 

ARCANO, 
Redacción 

cronicaOmercuriocalama.cl 

nisterial de Medio Am- 

biente informó que se 
llevó acabo la primera sesión 
del Comité Operativo para la 
elaboración del Plan de Des- 
contaminación Atmosférica de 
Calama y suárea circundante, 
que tendrá a su cargo aportar 
antecedentes, comprometer 
medidasy tomar decisionesen 
el proceso de formulación del 
anteproyecto de este instru- 
mento, el cual tiene como ob- 
jetivo principal cumplir conos 
valores establecidos por lanor- 
ma primaria de calidad am- 
biental paramaterial particula- 
do respirable MPIO. 

El Comité Operativo quedó 
conformado por representan- 
tes del Gobierno Regional; de 2. 1 - 2 
la Delegación Presidencial Pro-— COMITÉ OPERATIVO TRABAJARÁ EN LA ELABORACIÓN DEL NUEVO PDA PARA CALAMA Y SU ZONA CIRCUNDANTE. 
vincial del Loa; dela Municipa- 
lidaddeCalama, delassecreta- 

L aSecretaría Regional Mi- 

    

“el comité trabajará een la ela voy demucha contribución de Vásquez agregó que “aún 
rías regionales ministerialesde — boración del documento que — lacomunidad”. no está implementada la nue- 
ObrasPúblicas, Minería, Salud, — posteriormenteserá sometido vared de monitoreo, sumadoa 
Vivienda y Urbanismo; Trans-— aconsulta ciudadana, periodo — CRÍTICAS que la estación de monitoreo 
porte y Telecomunicaciones; 
Bienes Nacionales, Economía, 
Fomento y Turismo; Agricultu- 
ra, Desarrollo Social y Familia; 

en que cualquier personanatu- 
ral o jurídica podrá hacer ob- 
servaciones, generándose de 
estaforma, unaimportanteop- 

Sobre este Comité Operativo, 
la vocera de la Coordinadora 
por la Defensa del río Loa, An- 
drea Vásquez, comentó que 

municipalaún no logra empal- 
marse a esta red, y que no 
avanza en su proceso derepre- 
sentatividad poblacional. Y 

Ciencia, Tecnología, Conoci ción departicipación. Altraba- — “tuvimos que esperar un año — creemos quetodas estasaccio- 
miento e Innovación y porlos — jo del Comité Operativo sesu- — para que este comité operara, — nes no mejoran en nada el 
servicios de Geología y Mine- maráel Comité Operativo Am- en unasituación en que Cala- — abandono que han tenido los 
ría; SAG, Servicio de Evalua- 

ción Ambiental, Conaf, Servia 
y Superintendencia del Medio 

pliado, que contará con la par- 
ticipación de representantes 
de distintas organizaciones y 

masigue en situación de satu- 
ración, con niveles históricos, 
y con dos estaciones de moni- 

diferentes gobiernos con Cala- 
ma. Es lamentable que des- 
puésdeunañoseconformees- 

   Ambiente. agrupaciones vinculadas a la. toreo registrando niveles por te comité, y que las medidas 
temática ambiental, de empre- — sobre la norma, y sin avances — provisionales sean las mismas 

SEREMI sas instaladas enllaciudad y de reales en las medidas proviso- — aplicadas enelanulado Plan de 
Elseremi de Medio Ambiente, — la academia. Por lo tanto, se — rias y comprometidas por Me-— Descontaminación Atmosféri- 
Gustavo Riveros, precisó que — trata de un trabajo colaborati-— dio Ambiente”. caen elaño 2023”. s 

  

  

cEoIDA 

ELPROVECTO FUE PRESENTADO AL PRESIDENTE DE LA CORTE SUPREMA. 

Presentan proyecto para 
un Segundo Juzgado de 
Policía Local en Calama 
AUDIENCIA. Alcalde entregó detalles al 
presidente de la Corte Suprema. 

asta la Corte Suprema 
se trasladó el alcalde 

mejor manera posible porque 
en la Corte Suprema existe la 

  

Calama, Eliecer Cha- — Dirección de Estudios, y que 
morro, para presentarle al pre-— permite darle viabilidad técni- 
sidente del máximo tribunal, — caal proceso”. 
Ricardo Blanco, detalles del 
proyecto que busca dotarala  DESTRABAR TRÁMITES 
ciudadde un Segundo Juzgado — Eljefe comunal expuso que “el 
de Policía Local. proyecto es crucial para mejo- 

En la audiencia, el edil loí- rar y facilitar no sólo la aten- 
no expuso que “Calama desde — ción e ingreso de causas, sino 
elaño 2013, no ha podidocon- — que además para dar solucio- 
tar con un Segundo Juzgado de nes concretas en los casos que 
Policía Local, y que actualmen- 
teel único juzgado de la ciudad 

ameritesuintervención, y que 
destrabe además la gran canti- 

tramita un promedio de 18mil — dad de trámites que efectúa el 
a19 mil causas diarias. Por eso — actualJuzgado de Policía Local 
que desde la Municipalidad se — de Calama”. 
leinformó a suseñoría de que Chamorro agregó que “el 
ya selogró el financiamiento — segundo pasoes agilizar el ofi- 
de este nuevo Juzgado de Poli cio conductor dentro del Po- 
cía Local, en cuanto a infraes- — der Ejecutivo al Poder Judicial 
tructura y dotación, y lo que 
exige la ley en operación mis- 

para que se emita un informe 
de viabilidad y la aprobación 

ma. en el Pleno de la Corte Supre- 
Chamorro agregó que “la. ma, y se solicite con suma ur- 

gestión que estamos haciendo, — genciaeste proyecto para Cala- 
esparaquesenosorientedela — maysuaprobación”. 03 

  

Fiscalizan el manejo de residuos 
industriales en locales comerciales 
saLuD. Delegación Presidencial El Loa efectuó junto al Servicio de Salud 
inspecciones para constatar la correcta evacuación de materiales orgánicos. 

a Delegación Presiden- 
L: El Loa, en conjunto 

¡con personal fiscalizador 
del Servicio de Salud de la re- 
gión, efectuaron una fiscaliza- 
ción a diversos locales comer- 
ciales, para constatar el co- 
rrecto tratamiento demateria- 

les orgánicos y su eliminación. 

Elseremi de Salud, Alberto 
Godoy, comentó sobre estos 
controles que “hacer supervi- 
sión y fiscalización de lo que 
son los residuos industriales 
que se eliminan en el alcanta- 
rillado, debidoa que es impor- 
tante que esto se ajuste a la 
normativa para evitar proble- 

mas que, finalmente se redu- 
cenen el mal funcionamiento 
de la planta, malos olores y 
problemas de salubridad alo 
largo de toda la comuna de Ca- 
lama”. 

Por su parte, la coordina- 
dora de la Oficina Provincial 
de Salud, Natalie Córdoba ex- 

plicó tras los controles y revi- 
sionesque “los principales ha- 
llazgos que pudimos detectar 
algunas deficiencias, las cuales 
levantamos para que puedan 
sersubsanadas, sobretodo en 
el manejo de residuos sólidos 
con el objetivo de que poda- 
mos mejorar cada día”. — 03 
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